

Gemeinde Döllstädt

Wir gratulieren zum Geburtstag

Herrn Karl-Heinz Wanjek zum 70. Geburtstag

Die Gemeinde Döllstädt gratuliert recht herzlich und wünscht dem Geburtstagskind Gesundheit und persönliches Wohlergehen!

Christina Kempf
Bürgermeisterin



Bürgermeistersprechzeiten in Döllstädt

Die Bürgermeistersprechstunde findet dienstags
von 17.00 Uhr bis 18.00 Uhr

statt.

Zur Sprechzeit ist die Bürgermeisterin unter der **Rufnummer 0170/7933635** telefonisch erreichbar.

Im Falle der Abwesenheit ist Herr Axel Brückner, Telefon-Nr.: 0172/7554338, als Ihr Stellvertreter zuständig.

Verteiler-Netz der Gelben Säcke

für die Gemeinde Döllstädt

Die Gelben Säcke sind im Werkstoffhof Gräfentonna, Niedergrabenstraße 9a, 99958 Tonna OT Gräfentonna

- Donnerstag 15.00 Uhr bis 18.00 Uhr
- Freitag 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr und
- Samstag 08.00 Uhr bis 14.00 Uhr

weiterhin zur Bürgermeistersprechstunde, Lindenhof 2a, 99100 Döllstädt

- **Dienstag vom 17.00 Uhr bis 18.00 Uhr**

sowie im Backshop Springer in der Bahnhofstraße, 99100 Döllstädt

Montag bis Freitag von 8.00 Uhr bis 18.00 Uhr und
Samstag von 8.00 Uhr bis 12.00 Uhr

und

im Hofladen Döllstädter Obstgenossenschaft e.G., Allee, 99100 Döllstädt

- Montag bis Freitag von 09.00 bis 17.00 Uhr
- Samstag von 09.00 bis 12.00 Uhr

Ein Lama, ein Lama aus... Herbsleben

Im Juni 2017 feierte unser Kindergarten sein 80-jähriges Jubiläum. Daher hat der Förderverein der Kita keine Kosten und Mühen gescheut und den Kindern ein kleines Highlight geboten. Am Mittwochvormittag unserer Festwoche besuchten uns die Unstrut-Lamas aus Herbsleben. Auch die Bewohner der Bahnhofstraße schauten wahrscheinlich nicht schlecht, als vier Lamas, in Begleitung von Herrn und Frau Kroll, vom Bahnhof zum Kindergarten spazierten. Gespannt standen die „Wirbelwinde“ am Zaun und warteten auf die Tiere. Damit sich die Tiere erst einmal an die Umgebung und die Kinder gewöhnen konnten, setzten sich die Kinder auf die Gartenbank und hörten Herrn Kroll gespannt zu. In der Zeit grasten die Tiere in unserem Garten. Anschließend durften immer zwei Kinder die Zügel halten und die Lamas im Garten umher führen. Natürlich war das ein Spaß. Es hätte ja sein können, dass die Tiere einen anspucken. Aber dies passiert meist nur unter den Lamas selbst, um ihren Standpunkt zu vertreten. Die Kinder, die gerade kein Lama herumführen konnten, fanden im Begleit- und Therapiehund Asta einen kleinen Spielgefährten. Dann war auch schon die Mittagszeit da und wir mussten uns leider von den Tieren verabschieden.

Wir danken Familie Kroll für einen super aufregenden Vormittag mit ihren Lamas!

Die Erzieherinnen und Kinder der Kita „Wirbelwind“



Nicht nur die Erwachsenen können feiern, auch die Kleinsten unter uns!

Vom 19. bis 24. Juni 2017 hieß es bei den „Wirbelwinden“ feiern ohne Ende. Die Kita feierte ihr 80-jähriges Jubiläum. Und damit auch die Kleinen davon profitieren konnten, ließen die Erzieherinnen, Eltern und die Bürgermeisterin nichts aus.

Da wir nicht so geizig sind, luden wir die Kitas aus der Umgebung ein. Also besuchten uns am Montag die „Gierstädter Früchtchen“ und die Kinder der Oswin-Schuchardt-Kindertagesstätte aus Großfahner und am Dienstag die Kinder aus dem „Zwergenland“ Dachwig. Mit vielen interessanten Experimenten und natürlich auch unseren Spielgeräten, tobten sich die Kids in unserem Garten aus. Auch unser Förderverein hat keine Kosten und Mühen gescheut und am Mittwoch für die Kids, als ein kleines Highlight der Woche, die Unstrut-Lamas aus Herbsleben anreisen lassen. Die Kinder waren hellauf begeistert und führten die Lamas im